

総務常任委員長報告

委員長 湯淺正司

総務常任委員会に付託されました案件の主なものについて報告します。

議案第1号「阿蘇市個人情報保護条例及び阿

特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に基づく個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部改正について」

り可決すべきものと決定いたしました。

議案第6号「平成28年度阿蘇市一般会計補正予算について」

億円の借金』、そして『充當率は未確定である』ということに関し

て、どのように感じるか。』との質疑があり、

財政課長より、「まず、295億円というの

は、予算上の起債残高の数字で、一般会計、

特別会計、企業会計、

これには水道事業会

計・下水道事業会計、

病院事業会計とすべて

含めた金額です。それ

ぞの起債借り入れに

ついては、国・県と制度

に則って協議を行い、

交付税の算入率を確認

し、その結果に基づい

て予算計上をしており

ます。したがって、未

確定といふことは一切

ありません。』との答

弁があり、委員より、

以上のような審議を

経た結果、本案は原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

議案第15号「平成29年

度阿蘇市一般会計予算について」

波野支所所管分

委員より、「結婚資金貸付金、及び波野診療所分の弁償金の返済状況は。』との質疑があり、波野支所長より、「少額ずつではありますが、毎年、返済されている状況です。』との答弁がありました。それに対し、委員より、「いずれにおいても返済が始まり十数年が経過しているが、貸付残高があまり減っていないのはいかがなものか。家庭の経済事情等もあると思うが、再度、相手側と協議をし、早期完済に向けての努力をお願いしたい。』との意見がありました。

財政課所管分

委員より、「乗合タクシーについて、過去3年間の利用率の推移はどのようになっていますか。」との質疑があり、企画係長より、「平成25年の時点で、利用者総数は約3,100名となつており、その後、若干増えて、平成28年度の推計としまして、約3,300名の利用が見込まれている状況です。」との答弁がありました。

委員より、「今後、高齢者や独居老人の方が増えていくなか、乗合タクシーの利便性が高くなると考えられるが、そ

うなれば、『地方バス運行特別対策補助金』の予算との組み替えで、『乗合タクシー補助金』を増額する等もひとつ的方法だと考えるが、財政課としてどう考えるか。」との質疑があり、財政課長

より、「運行対策の補助金につきましては、毎年再編を行つて、利用の少ないバス路線については廃止をしています。現在残っている路線は、最低限でも本市には必要な路線で、内牧から宮地、阿蘇駅へと回つていく『環状線』であります。学生の利用も多く、こういった路線は、残す必要があると見え、予算も組んでおります。『地方バス』、『乗合タクシー』と、高齢化社会の中では両方利用しやすい体制を構築していくことが必要だと考

え、そのためには若干の費用の負担も致し方がないものもある。消防機材に関して、定期的な点検や指導は必要不可欠だと考えるが。」との意見があり、総務課長より、「消防機材の点検・確認については、年に1回、専門の業者による点検を実施しております。また、幹部会のなかで、防火水槽や消火栓も含め、月1回の点検・確認をお願いしていま

す。そういう方のため、図書館や郵便局、コンビニ、銀行等、不特定多数の方が立ち寄るところに、市の配布物はどうなっているか。」との質疑があり、総務課長より、この件に関しまして、区長会の役員会の中でもお願いをしておりましたが、これまでの地域の成り立ちや経緯等もあり、全ての区において理解を得られるのは難しい状況であります。

ポンプ】に関して、更新の基準はどのようになっているか。」との質疑があり、総務課長より、「消防車両については、約20年、小型動力ポンプについては、約15年を目途に更新しております。消防車両については、約20年、小型動力ポンプについては、約15年を目途に更新しております。消防車両については、約20年、小型動力ポンプについては、約15年を目途に更新しております。消防車両については、約20年、小型動力ポンプについては、約15年を目途に更新しております。消防車両については、約20年、小型動力ポンプについては、約15年を目途に更新

が凍り、破損することもありますので、その

点は特に注意を促しているところです。また、実際にそのようなケー

スが起きたとき、ポン

の修繕等、すべて市

の方で負担が強いられ

ますので、その一部は、班で

負担していただくことを

をお願いしていきます。」

また、委員より、「区

長配布について、区に

加入していない世帯へ

の配布物はどうなつて

られるところに、市の広報物を置き、そこか

ら情報収集をしていたた

だく、併せて、インターネットに掲載する等し

て、周知を図つております。また、4月には、

区長さん方も多数替わ

ります。以上が、総務常任委員会に付託されました

案件についての報告です。

消防普通積載自動車



消防普通積載自動車